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             会議録               

会議の名称 第３回加西市元気なまちづくり市民会議 

開 催 日 時 平成３０年８月２１日（火）午後２時００分～４時００分 

開 催 場 所 加西市役所 ５階会議室 

議長の氏名 （会長 杉山 武志） 

出席及び欠席委員の氏名 

＜出席委員＞                         

・久米澤 稔  ・杉本 建人  ・杉山 武志  ・高見 千里  ・武貞 綾香 

・谷勝 公代  ・辻田 聡信  ・渕脇 英義  ・森  信弘  ・吉田  廣 

 ＜欠席委員＞ 

・辰巳 浩輝  ・吉田 英樹 

傍聴者の人数 

 一般：なし  報道機関：なし 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・ふるさと創造部長 森井 和喜 

・ふるさと創造部人口増政策課長 藤後 靖 

・ふるさと創造部人口増政策係長 後藤 伸嘉 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 菅生 綾子 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 岩野 裕之 

・ふるさと創造部人口増政策課主事 大西 弘晃 

・ふるさと創造部人口増政策課まちづくり専門員 小山 映 

・市担当者（説明員）６名 

１ 議事 

 (1) 財政状況（平成２９年度決算見込ベース）の報告 

(2) 平成２９年度事業の評価検証 第２回部会 外部評価（２次評価）の実施 

２ 会議資料 

  １０年間の財政収支見通し、第２回部会外部評価（２次評価）実施要領、 

総合計画施策評価一覧 

３ 会議の経過 

  ⇒別紙「第３回加西市元気なまちづくり市民会議の経過」のとおり 
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（別紙）第３回加西市元気なまちづくり市民会議の経過 

発言者 会 議 の 経 過  ／  発 言 内 容 
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１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ 

・大変暑いなか、またお忙しいなか、ご参加いただきお礼申し上げる。本日は部会で前回

の続きの評価を行うこととしているが、最後に部会長から報告をいただくので、委員の

皆様のご協力をお願いする。 

 

３ 委員等出席者の紹介 

 

４ 議事 

(1) 財政状況の報告（事務局から説明） 

・病院事業への繰出金は本年度９億円となっているが、見通しはどうか。 

・行革プランから28年度は2億5千万の増額、29年度は2億4500万円の増額となったが、

本年度は現段階では、プランどおりの9億円を予定している。 

・本当に予定の額でおさまるのか。 

・病院からは改善計画のもと、入院患者・外来患者とも増加していると聞いており、現

在は、9億円で推移するものとみている。 

・病院の改善の取り組みは評価しているが、市の方でも病院の改善努力をよく見ていっ

てほしい。4半期ごとの数字などよく見てほしい。 

・病院経営改善計画に従って、しっかり取り組んでいただいているので、今後も状況を

継続して注視していくことにしている。 

・30年度の様子を見て、その次にどうするかもよく考えていかないといけないと考え

る。 

 

(2) 第２回部会 外部評価（２次評価）の進め方（事務局から説明） 

〔質問・意見なし〕 

 

(3) 第２回部会 外部評価（２次評価）の実施 

    ３部会に分かれて検討の後、部会長より報告 

   施策２９のみＣ評価で、その他の施策はすべてＢ評価であった。 

総合計画施策評価一覧※の市民会議意見（２次評価）の欄の記載内容参照 

 ※別途後日、第２回会議の議論と合わせて公表予定 

 全体会での各部会報告と意見交換 

・ホテル整備支援などは、目で見てわかる事業であるが、個々の指標はＣであっても表

には出ないが進んでいる事業もあり、指標には表れない動きにも配慮していく必要が

ある。 

・進行形で事業が進み、次やその次に出てくる動きに繋がっていくとよい。 

・住民自治のまちづくりのあり方を明確にする必要があると考える。課題や展望に基づ

いて取り組むべきものについて計画を立て、個々の取り組みにまかせるもの、ふるさ

と創造会議が関わっていくものを明らかにすべきである。 

・ふるさと創造会議が、課題に対してどう取り組んでいくかは、5年10年の流れの中で

一山二山もあると思う。創造会議が住民をどう携えていくかと関係するので、指標と

しても考えていかないといけない問題である。 

 

５ 閉 会 

副会長あいさつ 

・本日は、貴重なご意見をいただき感謝申し上げる。部会での議論を約60分熱心にしていた

だいたが、出された意見をもとに議論を進めて行くのでご協力をよろしくお願いしたい。 

 


